



Die grosse Show mit den historischen Rennfahrzeugen

«Indianapolis in Zürich-Oerlikon». Keine andere Veranstaltung auf der offenen Rennbahn hat eine so grosse Anziehungskraft auf das Publikum. Zum einmaligen Event strömen jeweils über 5000 Menschen nach Oerlikon. Fotos sagen mehr als Worte: Bilder vom letztjährigen Event. Und ein Tipp noch: Es lohnt sich, den Dienstag, 23. Juli 2024, rot in der Agenda anzukreuzen. Tore und Gartenwirtschaften öffnen um 16 Uhr. Veranstaltungsbeginn ist um 18 Uhr. Verschiebedatum bei schlechtem Wetter: Donnerstag, 25. Juli 2024.



(Kleine Fotos: Pascal Mora)



(Foto: Peter Mettler)